

Detalle

• Durante una protesta en la vía Transístmica, cerca de la Universidad de Panamá, una piedra lanzada por manifestantes encapuchados impactó en el vehículo donde viajaba una niña de 4 años con su familia. La piedra atravesó el parabrisas y golpeó a la menor en la cabeza.



Niña herida pasa a cuidados semi intensivos

La menor de cuatro años, herida por una piedra lanzada por manifestantes encapuchados cerca de la Universidad de Panamá, ha salido de cuidados intensivos y continúa su recuperación en la Ciudad de la Salud

Página 2A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.430

www.laestrella.com.pa

Domingo

75¢

11 de mayo de 2025

176 AÑOS

Martinelli se refugia en Colombia

El expresidente Ricardo Martinelli, quien se encontraba asilado en la embajada de Nicaragua de Panamá, abandonó este sábado 10 de mayo la sede diplomática y se trasladó a Colombia. La Cancillería informó que el presidente Gustavo Petro le otorgó asilo

Página 2A



Archivo | La Estrella de Panamá



Aris Martínez | La Estrella de Panamá

Rath Yatra llenó de color y devoción

El Festival de la India Rath Yatra 2025 iluminó la Cinta Costera con sonidos, fe y alegría. Cientos de asistentes acompañaron el desfile de carrozas y compartieron una experiencia cultural marcada por ritmos, sabores y expresiones escénicas.

Ministro Chapman: 'Vienen inversiones millonarias'

El titular de Economía y Finanzas, Felipe Chapman, regresó de Washington con un balance positivo tras participar en reuniones del FMI, Banco Mundial y encuentros con inversionistas. Informó que el FMI revisó al alza en 33% la proyección de crecimiento para Panamá, destacando la estabilidad económica del país frente a un contexto global adverso

Página 4A



Brenes: 'La principal salida es el diálogo'

La diputada independiente de San Miguelito, en una entrevista para 'El Polígrafo' cuestiona la aprobación de la Ley 462, la falta de debate, las negociaciones políticas en la Asamblea y el cierre del diálogo por parte del Ejecutivo

Página 3A

Historia

La tumba del primer presidente

Mientras en 1909 se detuvieron las obras del Canal para rendirle homenaje, hoy su muerte pasó inadvertida por el Estado y la sociedad

Página 2B



Síguenos ▶ en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: **WhatsApp Channel** Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

